

INFORME DE GESTIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE SERVIDORES PÚBLICOS DE LA DIGEIG PARA EL MINISTERIO DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA. ENERO/ABRIL 2024.



La cuarta directiva de la ASP-DIGEIG, de conformidad con la Asamblea de elecciones celebrada el 19 de diciembre 2023, la cual obtuvo el reconocimiento por parte del Ministerio de Administración Pública (MAP) a través del Oficio No. 000604, de fecha 16 de enero del año 2024, con la siguiente directiva:

- Michel Marlenny Javier, presidente
- Joel Antonio Rodríguez Morillo, vicepresidente
- Francinys Rocío Viola Pirón, tesorera
- Marlen Reynoso Jiménez, secretaria
- María Amancia Abreu, vocal
- Maribel de Jesús del Rosario, vocal
- Claudia Cristina Reyes Ramírez, vocal
- Hannelly Esther Telleria Soto, vocal
- Braulio Antonio Polanco, vocal

Mediante oficio No. 000605 de fecha 16 de enero del año 2024, el Ministerio de Administración Pública (MAP) registra a la Sra. Laura Fernández como Comisario de Cuenta.

El 19 de enero de 2024, la nueva directiva realiza su primera asamblea ordinaria donde estuvo el pleno completo y teniendo como tema principal de la agenda, socializar el plan de trabajo de la ASP-DIGEIG y también la designación de los nuevos usuarios de la cuenta bancaria de dicha asociación, los cuales son: las señoras, Francinys Viola Pirón y Michel Marlenny Javier, tesorera y presidente respectivamente.

El 07 de febrero de 2024, el cuarto consejo directivo de la ASP-DIGEIG queda formalmente registrado en el Ayuntamiento del Distrito Nacional (ADN) mediante Registro No. 2024-07525, en esta misma fecha, ya con el número de registro asignado, se procedió a enviar al Banco de Reservas la solicitud del cambio de usuario, acceso al internet Banking, y designación de nuevos firmantes, de la cuenta correspondiente a la ASP-DIGEIG.



El 14 de febrero de 2024, la ASP-DIGEIG celebra el Día del Amor y la Amistad, otorgándole un presente a sus miembros los cuales consistieron en un llavero en forma de corazón a las mujeres y llavero antiestrés en forma de pelota de béisbol a los hombres, a los cuales se le agregó unas bolsitas de organza con chocolates y tarjeta con un mensaje emotivo.



Velando por la salud física de los servidores, el viernes 16 de febrero la ASP-DIGEIG dando continuidad al plan de trabajo realizó una jornada oftalmológica con el Insituto Internacional de la Visión (INVIS), asistieron cuarenta y cinco (45) colaboradores de esta DIGEIG y tres (3) familiares, de los cuales treinta y cuatro (34) personas optaron por adquirir sus monturas dentro de esta jornada.



Dando continuidad a la campaña «Tapitas X Químico», el 28 de febrero los señores Michel Javier, Joel Rodríguez y Braulio Polanco, en representación de la directiva de la ASP-DIGEIG, depositaron en el centro de acopio las tapitas recolectadas en la institución.



Desde el 1ro hasta el 4 de marzo los señores Michel Javier, Laura Fernández, Claudia Reyes, Braulio Polanco, Maria Abreu, Maribel de Jesus, Joel Rodríguez como miembros de la directiva de la Asociación participaron en la capacitación “Atención al Ciudadano y Calidad en el Servicio”.



El día 8 de marzo de 2024, agasajamos a las mujeres de la ASP-DIGEIG por este día conmemorarse el «Día Internacional de la mujer», se realizó un encuentro en el salón de reuniones donde realizamos diferentes dinámicas y una conferencia impartida por la Sra. Claudia Reyes, quien forma parte de la junta directiva. Dicha conferencia fue titulada: “**Mujer 2024**”, también dentro de este encuentro se destacaron mujeres virtuosas, las cuales fueron elegidas por sus mismos compañeros y le otorgamos un certificado de reconocimiento.

Durante este encuentro, las damas recibieron un detalle que consistió en un hidratante labial, y finalizamos con un brindis de un refrigerio y cup cakes.



El día 23 de abril 2024, gestionamos la visita de la bodega móvil INESPRES con la finalidad de que los servidores puedan abastecerse de productos básicos de la canasta familiar a precios accesibles.

